

¿Cómo afecta el tiempo atmosférico a las personas?

● Ejercicios

1. ¿Por qué es importante que conozcamos el tiempo atmosférico?

2. ¿Qué ocurre si en verano sales sin bloqueador solar o sin gorro? ¿Por qué pasa esto?

3. Observa la imagen y traza una línea conectando con la imagen del tiempo atmosférico en Chile que corresponde

	SOLEADO
	PARCIALMENTE NUBLADO
	NUBLADO
	LLUVIOSO
	TORMENTA
	NEVADA



4. Observa el paisaje con nieve. Dibuja qué ropa usarías al estar ahí y escribe por qué elegiste esa ropa.



5. ¿A qué juegas en las distintas estaciones del año? Escribe al lado de cada dibujo las actividades que puedes realizar en cada estación, mencionando

las condiciones del tiempo para cada una de ellas (frío, calor, lluvia, vientos, sol, nieve)



- Respuestas

1. Conocer el tiempo atmosférico es importante para planear distintas actividades y usar la ropa adecuada, ya que sabiendo el tiempo podré elegir ropa abrigada o desabrigada. También para tener las precauciones debidas y cuidar de nuestra salud.
2. Al salir sin bloqueador o sin gorro te quemas la piel, sea cual sea la actividad que estés realizando. Pasa esto ya que en el verano los rayos del sol llegan más directo a nuestro hemisferio por lo que queman la piel más rápido.

3.

	SOLEADO
	PARCIALMENTE NUBLADO
	NUBLADO
	LLUVIOSO
	TORMENTA
	NEVADA



4. El dibujo debe ser con ropa abrigada y se espera que la justificación sea que en un ambiente con nieve es un lugar de frío, por lo que para cuidarse se debe estar protegido de las bajas temperaturas.

5.



Cuando hay sol se esperan juegos al aire libre, plazas, etc. O juegos con agua, en piscina, entre otros.



Cuando hay lluvia se espera que jueguen cosas dentro de la casa y actividades hogareñas como leer, jugar juegos de mesa, jugar dentro de la casa, etc.



Cuando hay nieve, se puede salir a jugar de forma abrigada, algunos juegos son peleas de bolas de nieve o hacer muñecos de nieve, entre otros.